



Movilidad

## **AFECTACIONES A LA MOVILIDAD POR LA OBRA PARA EL SOTERRAMIENTO DEL CABLEADO EN EL ENTORNO DE LAS CUATRO ESQUINAS DEL PALO**

A partir del lunes se producirá el estrechamiento de la calzada en la avenida Juan Sebastián Elcano y en la calle Almería

28/06/2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Movilidad, informa de que, a partir del lunes, 1 de julio, se producirán afectaciones a la movilidad con motivo de la obra de soterramiento de cableado que se va a ejecutar en el entorno de las Cuatro Esquinas del Palo.

En concreto, se producirán estrechamientos de la calzada en la avenida Juan Sebastián Elcano y calle Almería, en su intersección con las calles Mar y Real, de modo que queda disponible un carril por sentido en ese punto.

La fecha para la conclusión de esta fase de la obra está prevista para el final de la primera semana del mes de septiembre.

Cabe recordar que el Ayuntamiento de Málaga, a través de la Gerencia de Urbanismo, va a ejecutar esta obra para la eliminación del cableado aéreo en esta barriada del distrito Este.

El proyecto tiene como objeto la eliminación de todo el cableado aéreo perteneciente a infraestructuras públicas existente en las calles Mar, Real, Almería y la avenida Juan Sebastián Elcano, tanto el que discurre por postes como el posado en las fachadas de edificios existentes. Asimismo, los trabajos también incluyen la renovación del pavimento existente en aquellas zonas donde sea necesaria su renovación y la sustitución de las infraestructuras subterráneas diferenciadas para cada servicio público.